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乘势汉语 振翅飞翔

“我学习中文已经 6
年，我喜欢汉字，而中华
书法体现的是汉字之美，
这种美是不同于其他语
言的。我也喜欢中国古
诗，韵味悠长，特别的
美。”来自美国的贝欧柳
说，“人们都说，学习中文
很难，但我觉得，因为自
己乐在其中，所以会更加
努力地学习汉语。”

贝欧柳坦言，她的梦
想是成为外交官，学习汉
语为她开启了这场寻梦之
旅，也给她的逐梦之旅打
下了坚实的基础。“通过这
次‘汉语桥’活动，我在中

国体验到了多种多样的文
化，也开启了许多新尝试，
是‘汉语桥’为我插上了飞
翔的翅膀。”

罗黛儿来自澳大利亚，为
了提高中文水平，15岁的时候
开始在一家中国餐馆打工，每
次她和客人用中文交流，看到
客人惊讶又喜悦的表情，自己
都会觉得很开心。

罗黛儿说：“这次中国行
给我留下了美好的回忆，中国
是个历史文化悠久的国家，我
喜欢这里的文化，喜欢交中国
朋友。未来，我希望自己能成
为导演，把中国优美的历史文
化拍给更多人看。”

“学习汉语并不只是
学习语言本身，而是学习
新的文化习俗，学习新的
价值观念。”来自新西兰的
迪悦帆说，“中国文化让人
着迷，今年夏天，我去了厦
门和成都，在那里，我感受
到了许多有趣的中西方文
化差异。”

“特别高兴能有机会参
加这次‘汉语桥’活动，这不
仅让我对中华文化有了更
深入的了解，也让我收获了
很多。”迪悦帆表示，“中国
和新西兰两地有很多的不
同点，但正是这种中西文化
的差异，让我们每个国家都
与众不同。对我来说，‘汉

语桥’不仅是一座语言之
桥、文化之桥，更是一座梦
想之桥。我想学好汉语，把
我的中国故事、我的中国梦
分享给更多人。”“我的中文名字是中文

老师给我起的，寓意是在我
学习中文的路上会有美丽的
风景和茂盛的鲜花。”来自新
西兰的路景茂说。

“学习中文5年来，我越来
越深刻地感受到，语言是最好
的交流工具。随着中国发展
越来越好，世界各地学习汉语
的人也越来越多。通过学习
汉语，我在欧洲也认识了许多
新的朋友，可以说，是汉语让我
逐渐成为一个‘世界公民’。”

“学习汉语 3年了，我希
望能在这条学习之路上越走
越远。”来自巴西里约热内卢
的刘梦霖说。

刘梦霖说：“这次来到
‘汉语桥’，我看到了很多巴
西没有的东西，未来，我争取
能拿到奖学金到中国留学。
我希望通过自己的努力，未
来能为巴西的教育事业做出
一份贡献，也希望自己能成
为促进中国和巴西两国友谊
的使者。”

“从学习拼音起步，到
现在我已经学了 7年的中
文，越学越有意思。我特
别热爱中国的传统文化，
希望能够多一些了解这个
历史悠久的国家，结交更
多志同道合的朋友。”美国
姑娘季凯碧说。

季凯碧表示：“我有
一个大家庭，我们一家对
中国都有很深的缘分和
感情，我们经常一起吃中
国食物、过中国节日，可
以说，中国文化是我生活
中不可分割的一部分。
我的梦想是在中国读大
学，毕业后到世界各地去
传播中国文化，让更多人
接触、感受到中国文化之

美。这次‘汉语桥’活动，
让我有机会和来自世界
各地的汉语爱好者一起
交流、切磋，我期许通过
这座美丽的‘桥梁’，让我
的梦想实现。”

当导演拍中国历史文化
——澳大利亚 罗黛儿

汉语桥是梦想之桥
——新西兰 迪悦帆

汉语让我成为“世界公民”
——新西兰 路景茂

我们一家对中国都有很深的感情
——美国 季凯碧

来中国留学，学习更多知识
——巴西 刘梦霖

汉语让我体验到多样的文化
——美国 贝欧柳

“这是我第一次来中国，
‘汉语桥’的活动非常棒。以
前在国内觉得自己的汉语水
平还挺高的，参加这次活动才
见识到原来还有这么多高水
平的同学，大家的汉语都非常
厉害！”文彬说。

文彬说，自己学习汉语快
一年了，回国后她会继续努力
学习汉语，并且把这次中国之
行的见闻告诉同学们，希望能
吸引更多当地的同学学习汉
语、爱上汉语。

“汉语桥”活动非常棒
——卢旺达 文彬
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